

Die Käserei unterstützt JUGEND FORSCHT!

Auch in diesem Jahr hat unsere Käserei Altenburger Land den 23. Ostthüringer Regionalwettbewerb JUGEND FORSCHT unterstützt, der unter dem Motto stand „Zukunft – ich gestalte sie!“.

Aus der Käserei engagiert sich Christina Thiele aktiv und ist Mitglied der Jury für den Fachbereich Chemie. Sie bewertet vorab die schriftlichen Arbeiten und dann vor Ort die Präsentationen der Schüler und Jugendlichen. Gerne nimmt Frau Thiele sich die Zeit dafür und hat viel Freude an der Begeisterung und Neugier, mit der die Schüler an ihren Aufgaben gehen.

Im Gegenzug erhalten die Teilnehmer des Wettbewerbs die Möglichkeit, unsere Käserei mal von innen zu sehen. Bei einem Betriebsrundgang erfahren sie alles über die Käseherstellung – von der Annahme der Milch bis hin zum Verpacken des fertigen Käses.

Die Käserei Altenburger Land sponsert jedes Jahr zwei Sonderpreise in Form von Büchergutscheinen. Natürlich werden alle Teilnehmer und Beteiligten in den Pausen mit unserem leckeren Käse versorgt.



Unsere Markt-Mobile unterwegs ...

Von Dienstag bis Samstag sind unsere Damen mit den Markt-Mobilen DER GRÜNE ALTENBURGER unterwegs – von Crimmitschau bis Leipzig – über Altenburg bis Schmölnn.

Zu jeder Jahreszeit sind Rita Nowak und Sylvia Kaltoven als Stammbesatzung der Marktfahrzeuge im Einsatz. Ob im Winter mit dem Heizlüfter oder im Sommer mit dem Sonnenschirm – vom großen Wochenmarkt auf Leipzigs wunderschönem Marktplatz bis hin zum kleinen Markt mit nur ein paar Ständen wie hier in Meerane (Foto) – für viele Menschen in den kleinen Städten ein wichtiger Bezugs- und Treffpunkt in der Region. Aber auch auf Messen und Hoffesten sind die Markt-Mobile DER GRÜNE ALTENBURGER gern gesehen!!

